
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年７月分）

見出し 2907-01 久慈川の川底の整備について

ご意見 久慈川の中の橋から下流の川底の整備早急にお願いします。

最近あっちこっちで大雨の被害が続いています。久慈地方に今年は

ないとは限りません。それと、中央公民館前のコートはどうしても必

要ですか？早急にお願いいたします。

回答 ご提言いただきました、久慈川中の橋下流の整備についてでござい

ますが、河川管理者である岩手県によりますと、広報くじ６月１日号

に掲載のとおり、今年３月までに大成橋から中の橋までの土砂撤去を

完了しており、今後も計画的に土砂撤去等を進めることになっており

ます。市といたしましては、適切な整備を早急に行うよう引き続き要

望してまいります。

次に、河川敷のテニスコートにつきましては、幅広い年齢層の方々

からご利用いただいており、必要な施設と認識しておりますが、河川

の増水で被災を受けた場合、復旧にお金と時間が掛かることから、現

在、新たなテニスコート等の施設を一か所にまとめた「総合運動公園」

の計画を進めております。そのテニスコート整備に着手し完成するま

での間に、河川敷内のコートの存続について検討を行い、その結果に

より対応してまいります。
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